

HÖFLEIN - MARGARETHEN 3:2. Die Gastgeber wurden ihrer Favoritenrolle gerecht und bestritten nach einer Tätlichkeit (Rote Karte) ihres Defensivspielers Thomas Gollner die Begegnung genau 45 Minuten mit einem Mann weniger. In der 71. Spielminute schickte Referee Franz Anzböck den SCM-Defensivspieler Günther Bauer wegen wiederholten Foulspiels frühzeitig unter die Dusche. „Nach unserem 3:0 hatten wir den Gegner komplett unter Kontrolle und dann kam leider unsere Schwäche nach Standardsituationen zum Vorschein“, lautete die Analyse von Höfleins Sportlichem Leiter Andreas Grosz. Die beiden Treffer der Proyer-Elf resultierten nämlich jeweils aus einem Eckball. Nach dem Spielende sah der Margarethner Verteidiger Armin Peter noch die Rote Karte wegen Unsportlichkeit.